



WARNING
ELECTRICAL SHOCK HAZARD

AVERTISSEMENT
RISQUE D'ÉLECTROCUTION

READ and UNDERSTAND these instructions before installing luminaire.

LISEZ cette notice et assurez-vous de la COMPRENDRE avant de monter le luminaire.

EN

Disconnect the Electrical supply power at the services panel (fuse or circuit breaker box). Failure to do so could result in serious injury.

Only qualified electricians should install this luminaire and the installation MUST conform to the Canadian Electrical Code Part I and any local codes and ordinances. Make sure you have the proper tools and materials to complete the installation before attempting to install the luminaire.

FR

Couper l'alimentation du courant électrique au panneau de service (boîte de fusible ou disjoncteur) sans quoi il pourrait en résulter des blessures sérieuses.

Seuls des électriciens qualifiés devraient installer ce luminaire et l'installation doit être conforme au Code Canadien de l'Électricité Première Partie ainsi qu'aux codes et règlements locaux. Assurez-vous d'avoir les outils et le matériel nécessaires à l'installation avant d'essayer d'installer le luminaire.

SURFACE WALL MOUNT

1. Extend unswitched 24 hour AC supply of rated voltage to a junction box.
2. Pass luminaire power cable through cross bar and canopy center hole.
3. Make proper wiring connections (inside the junction box) between the incoming AC supply and the circuit of luminaire.
4. Place crossbar to junction box, set the shorter blade of crossbar touching the junction box.
5. Fix the cross bar to the junction box using square head screws 8-32 (not included).
6. Pass snap caps through canopy screws.
7. Fix luminaire housing and canopy to the cross bar by using screws.

Note: Luminaire housing can be rotated both directions at 45°.

8. Turn on AC line voltage supply.

Note: Luminaire head can pivot at 70°.

MONTAGE MURAL EN SURFACE

1. Amener une alimentation électrique CA sans interrupteur de 24 heures sur 24 pour la tension désirée près de l'unité dans une boîte de jonction.
2. Amener les fils d'alimentation du luminaire à travers le trou central du support transversal et du pavillon de recouvrement.
3. Effectuer les branchements appropriés (dans la boîte de jonction) entre l'alimentation CA et le circuit électrique du luminaire.
4. Placer le support transversal sur la boîte de jonction, positionnez la plus courte plaquette du support transversal en contact à la boîte de jonction.
5. Fixez la barre transversale à la boîte de jonction à l'aide des vis à tête carrée 8-32 (non fournis).
6. Attacher les bouchons décoratifs aux vis du pavillon de recouvrement.
7. Fixer le boîtier du luminaire et le pavillon de recouvrement à la barre transversale en utilisant des vis.

Note: Le boîtier du luminaire peut tourner dans les deux directions à 45°.

8. Mettre sous tension l'alimentation CA.

Note: Le luminaire peut pivoter à 70°.

SURFACE MOUNT / MONTAGE EN SURFACE

